

## **MOCIÓN DE CONTROL**

### **Relativa al tráfico en las proximidades de la calle de Atarizar y de la avenida de Ategorrieta**

Garbiñe Alkiza Lopez de Samaniego, concejala del grupo municipal EH Bildu, al amparo del artículo 98 del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente moción, para su tratamiento en el Pleno. La presente moción es consecuencia de la interpelación presentada en la Comisión de Espacios Públicos el pasado 14 de octubre de 2024.

### **JUSTIFICACIÓN**

En los últimos días, en las inmediaciones de la ikastola Zurriola, en la calle de Atarizar y en el entorno de la avenida de Ategorrieta, hemos visto pancartas reclamando el calmado del tráfico.

Su preocupación está directamente relacionada con la variante de Marrutxipi, que se abrió a la circulación el pasado 11 de octubre. Todos sabemos que la apertura de la variante de Marrutxipi ha supuesto un incremento del tráfico en la zona.

Hemos tenido conocimiento de que las comunidades de los centros escolares de la zona (ikastola Zuhaitzi, ikastola Zurriola, haurreskola Ategorritxo) están preocupadas por la posible futura presencia de coches.

Pero ahora, por si la variante fuera poco, y el Gobierno Municipal acaba de anunciar su intención de instalar un aparcamiento disuasorio en la zona, para que los coches que entren por la variante de Marrutxipi no lleguen al centro de la ciudad.

Tras la publicación de la noticia en prensa, hemos podido comprobar el aumento de la preocupación tanto de vecinos como de las comunidades escolares de la zona. Consideran que, en

contraposición a las decisiones que adoptadas por ellos en su día, la instalación de un aparcamiento en la zona permitirá que haya aún más coches.

Preguntamos a la concejala responsable sobre las medidas que el Gobierno Municipal pretende adoptar en este entorno. El Gobierno Municipal asume que el tráfico en toda esta zona se verá incrementado, y por tanto, la concejala delegada nos comunicó que se van a adoptar medidas como la instalación de un radar en el paseo de Mons y la instalación de dos nuevos pasos peatonales semaforizados en Ategorrieta.

Sin embargo, a pesar de adoptar medidas para el calmado del tráfico en la zona, con la noticia que acabamos de conocer, es decir, la instalación de un aparcamiento disuasorio en la zona, el Gobierno Municipal debería adoptar otro tipo de medidas y hacer una reflexión el entorno.

Por todo ello, la concejala abajo firmante presenta la siguiente **MOCIÓN DE CONTROL**:

1. El Pleno Municipal de San Sebastián insta al Gobierno Municipal a revisar y en su caso adoptar nuevas medidas para el calmado del tráfico en la zona de Atarizar y Ategorrieta.
2. El Pleno Municipal de San Sebastián insta al Gobierno Municipal a compartir con los centros educativos, agentes y vecinos de la zona de Atarizar y Ategorrieta las medidas a adoptar, y a respetar sus deseos y opiniones para llegar a un acuerdo.

En San Sebastián, a 18 de octubre de 2024.

Garbiñe Alkiza Lopez de Samaniego,  
concejala del grupo municipal EH BILDU